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2024年10月17日（木）  晴  第12回例会  ガバナー補佐訪問
第2108回例会 ～地域社会の経済発展月間／米山月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱
ゲ　ス　ト

ビジター

村上学 会場委員長
「それでこそロータリー」「四つのテスト」
西名古屋分区ガバナー補佐　藤田守彦様
地区副幹事　田中賢二様
地区スタッフ　異相武大様 分区幹事　武山卓史様
名古屋昭和RC会長　伊藤衛様
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出席率 67.19％

会員68名　出席43名  （出席計算人数57名）

出席報告 杉江建亮 出席委員長

会長挨拶 大嶽達郎会長

　本日は、先ほどご紹介させていただきましたが、
藤田ガバナー補佐、田中地区副幹事、武山分区
幹事、異相地区スタッフ、をお迎えしております。
　例会前に、鈴木副会長、亀井会長エレクト、
近藤幹事、私と懇談会を開催させていただき、
ご指導を頂きました。そして、本日の卓話は藤田
ガバナー補佐にお話し頂きます。また、例会終了
後のクラブ協議会では、各委員会の委員長さん
より方針、活動計画等を発表していただき、ご指導いただくことになっ
ておりますので、よろしくお願い申し上げます。
　先週の12日の土曜日、2つの奉仕事業があり、それを紹介いたしま
す。一つ目は、小幡緑地公園で行われました、チャリティーウォーキング
イベント、WALK IN BLUEです。これは、瑞穂ロータリーが青少年奉仕
事業として提唱しております熱田ローターアクトクラブが主催したチャ
リティーイベントで、3回目の開催とのことです。参加費は子育て支援の
NPO 法人の”NPO まめっこ”に寄付されるとのことです。瑞穂ロータ
リーからは、松波さんご家族、今川さんご家族が参加されました。結構
歩かれたということで、ご苦労様でした。
　もう一つは、社会奉仕事業で瑞穂区にあります乳児院・児童養護施
設ひばり荘への支援です。地区補助金を利用させていただいた事業で
す。午前中に施設の子供たちとボウリングを楽しみ、午後から施設に
戻ってバーベキューを行いました。ボウリングを初めてやる子供も多く
おり、会員の皆さんが教えながら、楽しくわいわい大変盛り上がりまし
た。会員の杉江さんが、ちびっこにやさしく教える、普段と違う姿を見れ
てよかったです。
　バーベキューは、出席会員全員で、設営や、お肉を焼いたりしました。
また、蓬莱軒さんが、ひつまぶしを、まぐろやさんが、まぐろを、亀屋芳広
さんがお菓子をご提供して下さり、それぞれの職人さんが焼く、盛り付
け、お菓子作りの実演をして下さいました。そのうちカラオケも始まり、
大盛り上がりで、子供たち、職員の皆さんに喜んでいただきました。
　また、寄贈品として、漫画の本をも贈呈させていただきました。参加
者は、花井社会奉仕委員長、内藤副委員長、鈴木副会長、本多さん、星
野さん、萩原さん、杉江さん、田中良知さん、近藤幹事、大嶽、10人、松
田前社会奉仕委員長も含め、今回の事業に携わった皆様に感謝いた
します。
　ひばり荘は、名古屋市が設置運営する乳児院と、児童養護施設の複
合施設で、乳児、幼児及び就学児•生徒等の一貫養育施設です。設立
1998年、瑞穂区弥富町字密柑山にあり、児童数48名。保護者のない
児童、虐待されている児童、その他環境上養護を要する児童が入所し、
あわせて退所した者に対する相談、その他の自立のための援助を行う
ことを目的とする施設です。
　私個人としては、今回参加させていただき、非常に有意義な事業と
いう感じを受けました。継続につきましては、今後理事会等でご検討い
ただければと思います。

10/17（木） 例会後
　　第4回理事会・G補佐とのCA ヒルトン名古屋4F 「杉の間」13:40～
　　　　　  ※理事会・CA ご出席対象者はクラブ計画書ご持参願います
10/24（木） R規定により休会
10/30（水）ガバナー公式訪問ホスト：名古屋南RC
　　　　　（11:30～会長・幹事懇談会）会長幹事のみ
　　　　　　12:30～13：30名古屋観光ホテル3階「那古東中の間」
　　◎ご出席の方は、水曜日ですので、お間違えの無いようお越しください。
10/31（木）例会振替により休会
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国際ロータリー第2760地区ガバナー事務所様より
頂戴いたしました。

ガバナー補佐藤田様より頂戴いたしました。

昭和ロータリー2024-25年度会長の伊藤です。
今日は、瑞穂ロータリーの例会を勉強しに参りました。日頃は
亀井さん、加藤さん大変お世話になっています。

10/29は結婚50周年記念日です。妻に感謝!!

藤田ガバナー補佐をお迎えして。

藤田ガバナー補佐、田中地区幹事、異相地区スタッフ、武山分区幹事
をお迎えして。本日はご指導よろしくお願いいたします。
関谷さん、昨日は大変お世話になりました。

ひばり荘に参加いただいた皆さん、大変感謝しております。
子供たちの記憶にもしっかり刻まれたと思います。
ありがとうございました。

先日は、妻に綺麗なお花をありがとうございました。

関谷さん昨日は大変お世話になり、ありがとうございました。

先の土曜日ひばり荘のバーベキューに参加してきました。
愛と感動を教えられた思いです。

児童養護施設「ひばり荘」に奉仕活動に行ったつもりが、こちらが
心洗われました。永く続けていきたい活動ですね。

関谷さん、先日はありがとうございました。ひばり荘の児童とのイベント
参加の皆様、お疲れ様でした。大変有意義な経験ができました。

先日は関谷さんに大変お世話になりありがとうございました。
ひばり荘のイベントに参加して来ました。子どもたちとの触れ合い、
とても素晴らしいものでした。
是非、これからも継続して頂きたいです。

ニコボックス 杉江建亮 ニコボックス委員長

第2760地区ガバナー事務所様

西名古屋分区ガバナー補佐　藤田守彦さん

伊藤　　衛さん
近藤　雄亮さん
渡辺喜代彦さん

大嶽　達郎さん

松田　浩孝さん
長谷川　隆さん

田中　　宏さん　湯澤　勇生さん　村上　　学さん　大和　直樹さん

萩原　孝則さん

本多　誠之さん

鈴木　淑久さん

杉江　建亮さん



ポールハリスフェロー・米山功労者表彰

ポールハリスフェロー表彰：加藤直大さん、鈴木雄三さん、水谷学さん
米 山 功 労 者 表 彰：鈴木雄三さん、水谷学さん

卓　話

　皆さんこんにちは。藤田守彦
と申します。所属クラブは名古屋
丸の内ロータリークラブでござ
います。本日はよろしくお願いし
ます。
　自己紹介ですが、大須万松寺
で生まれ、小学校6年生まで
大須に住んでおりまして、大須中学校の出身でございます。その
後は何回も引っ越しをしました。座右の銘でございますけど、人
間というのはどうしても偉くなると驕ったり、威張ったりしますの
で、そういうことがないように自分で戒めるということで、座右の
銘としては「驕らず、威張らず、プラス素直に」ということで歩んで
おります。
　ロータリー歴は名古屋丸の内RCの創立時（名古屋西南RC）
からですから、一応30年になります。3月13日の創立記念式典
を、楽しみにしております。
これもロータリー歴となりますが割と早くから地区委員会に出
向し、ロータリー財団を長くやってまいりました。今ほど活発で
はなかったのですがお金を集める、お金を使うということをやっ
てまいりました。

【4つのテスト】
　ロータリークラブに入りこれと知り合ったことは、非常に良
かったと今でも思っています。「真実かどうか。みんなに公平か。
好意と友情を深めるか。皆さんのためになるかどうか。」この4つ
を今でも常々、会社でもどこへ行っても頭に入れてやっておりま
す。

【RI会長テーマ】
　さて今年のRI会長は女性でステファニーA.アーチックさんで
す。女性のRI会長は2人目となります。この方は「ロータリーのマ
ジック」ということをRIの会長テーマに掲げられています。マジッ
クって本当にあるのかなという中で、やはり奉仕することの結果
がマジックだろうと思っています。彼女が言いたかったのは、た
またまあるところに奉仕活動へ行き、そのときに水を浄水して出
しましたと。そうしたら子供がすごくびっくりしたので、彼女は
「ロータリーマジックだよ」と言ったそうでございます。
　それがきっかけで今年のテーマは、「ロータリーのマジック」と
なりました。この毎年変わるテーマは年度が替われば忘れてし
まうことも多いと思いますが、2002-03年、大須RCの岡部さん
がカバナーをされたときに、タイ国の方がRIの会長でした。その
時のテーマが「慈愛の種をまきましょう」という言葉でした。私は
それがすごく頭に残っていて、ですから今回の「ロータリーのマ
ジック」と「慈愛の種をまきましょう」という言葉を、数多いロー
タリーのテーマのうちでこの２つを、私は多分忘れないだろうと
思っております。
　今年は、ロータリー行動計画をたてて活動しやすく、クラブの
体験を魅力的なものにしましょうということ、そしてクラブがより
良くなるために変化をしましょう。ロータリーの強さを維持でき
るよう、全員が行動計画の推進者だと申されています。具体的に
言うと4つの優先事項として、
１．よりインパクトをもたらす。ロータリーの行動によってもた
　 らされる長期的な変化、奉仕活動と平和推進、ポリオ根絶、
　 財団への寄付推進。
２．参加者の基盤を広げる。会員増強、公共イメージ、ロータ
　 リーの価値の共有、DEI。
３．参加者の積極的な関わりを促す。クラブでの魅力的な体験
　 や奉仕活動、会員満足度の向上、ローターアクトとの協力。当
　 クラブも名古屋中央RACを提唱しておりますが、現在RAC

西名古屋分区ガバナー補佐　藤田守彦さん

WALK IN BLUE 参加

2024.10.12(土) 小幡緑地公園にて熱田ローターアクト主催
第３回 WALK IN BLUE 開催されました。
会員の松波恒彦さん、今川知也さんがご家族と参加されました。

地区補助金事業
2024.10.12(土)社会奉仕事業として地区補助金を利用し、
乳児院・児童養護施設ひばり荘に入所している子供たちと
一緒に、ボウリング大会及びBBQをし、楽しく一日を過ごし
良い思い出を作る事業を行いました。
漫画の寄贈も行い、子供たちの笑顔を見ることが出来ました！

会長・幹事懇談会

委員会・同好会報告

　野球部の納会の日程が決定しましたのでご報告いたします。
11月29日の夜開催いたします。場所は未定ですが日程のご確保よ
ろしくお願いいたします。

野球部



ガバナー補佐とのCA

申し上げたように今回ガバナー補佐として、青少年奉仕を担当
しております。その関係もあり、ローターアクトインターアクトを
通じて次のリーダーを育成したいという気持ちがありまして、
ローターアクターやインターアクターの方を呼びディスカッショ
ンをしたいと思っています。
　それから講演には中竹竜二先生をお迎えします。この方は早
稲田大学のラグビー部の監督でございまして、この方がマネジメ
ントをしたおかげで早稲田大学が2年優勝したということを聞
き、今回、実行委員長と相談して決めさせていただきました。
　以上、ご清聴ありがとうございました。

　 はロータリーと対等の地位になり彼らも分担金を支払って
　 います。
４．適応力を高める。DEI＋Belonging、テクノロジーの利用と
　 変化ということです。

【地区方針】
　今年度の当地区ガバナーは吉川公章さんでございます。所属
は名古屋南ロータリークラブで循環器系のお医者さんです。大
同病院の今理事長さんだそうでございます。非常にニコニコとし
た方でございます。再来週の公式訪問で皆さんお会いできます
のでよろしくお願いいたします。

　2024-25年度地区方針
  魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー
　～行動計画 4つの優先事項に沿って戦略計画を!!～

　 「ガバナーはわかるがガバナー補佐とはなんですか」とよく聞
かれます。ガバナー補佐訪問でこういう話はされたことがないと
思いますが、まとめてきました。当地区には84クラブがあります。
そして8つに分区されています。南尾張分区6クラブ、西尾張分
区9クラブ、東尾張分区12クラブ、当分区である西名古屋分区
が14クラブ。そして東名古屋分区12クラブ、東三河分区12クラ
ブ、西三河分区9クラブ、西三河中分区10クラブで84クラブで
す。そして各分区に1名、合計8名のガバナー補佐がおりまして、
それぞれ仕事をしております。
　仕事の内容は、ガバナーが公式訪問する前に、ガバナー補佐
がお邪魔してクラブの状況を確認する。そしてその報告を4枚く
らい書きます。それを通じてガバナーに事前報告するということ
で、全て良いことが書いてあります。
　それから地区内の委員会の補佐。職業奉仕委員会ですとか、
社会奉仕委員会など色々な委員会があり、私はその中で、青少
年関係のローターアクトクラブ委員会、インターアクトクラブ委
員会、青少年交換委員会、ライラ委員会、学友委員会の5つの委
員会補佐をしています。
　5月に開催されますRFF、ロータリーフードフェスティバルの
各分区ブースの責任者もガバナー補佐の仕事です。今回RFFと
なって2回目になります。
それからIM、インターシティミーティングの開催も担当いたしま
す。今年は観光ホテルを予定しております。また後で詳しく申し
上げます。

【地区大会のご案内】
　11月9日土曜日。名古屋観光ホテル。翌日10日日曜日、こちら
は名古屋国際会議場で2日間行います。ぜひご出席をお願いい
たします。

【RFF-ロータリーフードフェスティバルのご案内】
　開催日は来年5月の10、11日に決定いたしました。これの主
旨はポリオの寄付です。要するにロータリー財団の一つの行事
でございまして、これの差益の分をポリオに寄付しようというこ
とでございます。西名古屋分区ブースの内容についてはガバ
ナー補佐訪問が終わり次第、取り掛かりたいと思っております。

【国際大会のご案内】
　2025年6月21日～25日、カナダのカルガリーで開催されま
す。そして6月21日には吉川ガバナー主催のガバナーナイトがあ
ります。

【西名古屋分区IMのご案内】
　来年2月20日木曜日、名古屋観光ホテルで行います。先ほど

・委員会を複数回開催し、2案起案済。現在協議中。

＞ガバナー補佐より：引き続き活動よろしくお願いします。

長期ビジョン委員会

・７月18日にクラブ奉仕委員会開催済み。

＞ガバナー補佐より：引き続き活動よろしくお願いします。

クラブ奉仕委員会

・ニコボックスの意義などの理解・協力を得るため活動中。

＞ガバナー補佐より：名前や内容の読み間違いの防止に努め   
てください。

出席・ニコボックス委員会

・各種コスト上昇にともない予算内にて運用できるよう活動
中。8月には親睦例会企画するも台風の影響で断念。今後は
11月のボジョレー例会、12月クリスマス例会を企画中。上期
納会の会場の見直し検討中。

＞ガバナー補佐より：ボジョレー例会など会場の変更がある
が？
＞松田委員長：コロナの影響で大きな会場の必要性などで変
更。

親睦活動委員会

・地域の防災について卓話を実施。今後も新たな知識取得に
努めたい。

＞ガバナー補佐より：新会員の卓話の採用にも注力お願いし
ます。

プログラム委員会

・3年未満会員への情報提供のため例会前の時間を利用し面
会、説明の実施。

＞ガバナー補佐より：お互いが語り合うような研修をお願いし
ます。

クラブ・ラーニング委員会



例会のご案内

■今　　週

■次 々 週

■次　　週

10月24日（木）R規定により休会

11月7日（木）

10月30日（水）ガバナー公式訪問
場　所：名古屋観光ホテル3F 「那古東中の間」
時　間：12:30～

卓　話：地区RYLA 卓話
場　所：ヒルトン名古屋5F 「銀扇の間」
時　間：12:30～13:30

総　評

・Webサイトの見直しやリーフレットの作成など活動中。上期
には3名増員予定。あわせて参加率の向上にも努めている。

＞ガバナー補佐より：退会者も少ないようなので引き続きよろ
しくお願いいたします。

会員増強及び維持委員会

　皆様と有意義な意見交換が出来て良かったです。再度訪問
も思案中です。

ガバナー補佐：藤井守彦さん

　退会者が少なく、クラブに定着している会員が多い。親睦を
兼ねたイベントが結束力を固めていると感じました。

地区副幹事：田中賢二さん

　他クラブの運営の特色が確認出来て参考になりました。
地区スタッフ：異相武大さん

　多くの意見交換が出来て有意義なガバナー補佐訪問だった
と思います。

分区幹事：武山卓史さん

・ホームページのリニューアルや例会、同好会の活動をより見
やすく楽しめる内容にする。

＞ガバナー補佐より：実行してイベントをロータリーネットワー
クにも投稿願います。

広報委員会

・2月に職業奉仕例会を開催予定。

＞ガバナー補佐より：引き続きよろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会

・ひばり荘でのイベントに参加。1月には子供将棋大会を実施
予定。

＞ガバナー補佐より：ひばり荘の活動継続と補助金の活用を
お願いします。

社会奉仕委員会

・IACの海外留学支援（2名）と8月にその結果を例会にて報
告。

＞ガバナー補佐より：引き続き活動よろしくお願いします。

青少年奉仕RAC・IAC委員会

・11月のボジョレー例会に延平ＲＣ招致。対応計画説明。

＞ガバナー補佐より：補助金を利用し延平ＲＣ合同でひばり荘
への招致ができると良い。

国際奉仕委員会

・ロータリーカード登録推奨や補助金申請の補助の実施。

＞ガバナー補佐より：委員長による卓話でＲ財団やその用語な
どの説明をお願いします。

R財団委員会

・月1回の例会参加やRＦＦなどのイベントに参加して親睦が深
まる様、活動中。

＞ガバナー補佐より：任意での寄付率が低いので啓蒙活動を
お願いします。

米山奨学委員会

・近年設立された愛知学友会の目的やメンバーなど詳細を周
知頂きたい。

＞ガバナー補佐より：任意での寄付率が低いので啓蒙活動を
お願いします。

地区委員会（インターアクト）

・例会時の配席に工夫することにより有意義な例会にしたい。

＞ガバナー補佐より：引き続き活動よろしくお願いします。

会場委員会


